



MINISTERIO
PARA LA TRANSICIÓN ECOLÓGICA
Y EL RETO DEMOGRÁFICO

CONFEDERACIÓN
HIDROGRÁFICA
DEL TAJO O.A.

PRESIDENTE
Antonio Yáñez Cidad

Madrid, 30 de agosto de 2023

Estimados docentes:

Desde la Confederación Hidrográfica del Tajo, nos dirigimos a vosotros porque este próximo curso queremos proponeros una actividad alternativa a la habitual de "El Río pasa por tu cole", que no ofertaremos este año, pero que continuará normalmente a partir del curso 2024-2025.

Esta nueva actividad consiste en participar en un concurso que permitirá a alumnos/as y docentes disfrutar de los ríos de la cuenca del Tajo, al mismo tiempo que entrenar sus conocimientos y habilidades en la gestión medioambiental de estos ecosistemas.

El concurso, dirigido a estudiantes de 5º de primaria, 3º de ESO y a los CRAS, tiene por nombre: "Exploro mi río: mi tesoro de agua cercano" e incluye actividades prácticas a realizar en campo, y trabajo teórico destinado al aula. En los anexos adjuntos os explicamos los detalles del concurso.

Un comité de expertos evaluará los trabajos de los colegios participantes, seleccionando una clase ganadora en cada categoría de edad. El premio consistirá en un fin de semana en el Parque Natural del Alto Tajo para todos los alumnos/as del aula, donde podréis conocer las reservas hidrológicas del enclave y realizar actividades muy divertidas y enriquecedoras que nuestro equipo de Educación Ambiental ya está preparando: piragüismo, senderismo y espeleología, además de observación de aves y astronómica.

Esperamos con mucha ilusión que esta propuesta sea de vuestro interés y poder contar con vuestra participación. Si tenéis cualquier duda al respecto, podéis dirigirlos a: exploromirio@chtajo.es

Aprovecho la ocasión para agradeceros sinceramente vuestra participación e implicación, durante todos estos años, en las actividades que la Confederación Hidrográfica del Tajo ha ido implementando y que tenemos la intención ampliar. Para nosotros es muy importante implicar y dar a conocer a la sociedad, y en particular a los niños y jóvenes, el enorme valor de los ecosistemas acuáticos y el modo en que nuestro organismo trata de velar por una buena gestión de los mismos.

Un cordial saludo,
Antonio Yáñez Cidad

Presidente CHT

